

BOLETÍN No. 666 ->>

UAA con primeros lugares en competencia exclusiva para mejores equipos de la Universiada Nacional.

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtienen cuatro primeros lugares en la Copa Universitaria de Judo, contienda nacional convocada por la UNAM y que únicamente agrupa a los cinco mejores equipos del país, con base en el ranking de la Universiada Nacional.

En la categoría de 44 kilogramos, Karla Cristina Olivera Zúñiga obtuvo el oro para los gallos de la Autónoma y Alberto Aguayo Acosta la plata, en la categoría de 81 kilogramos; mientras que Christopher Galicia y Nestor Gonzalo García obtuvieron medallas de bronce, en las categorías de 100 y 73 kilogramos, respectivamente.

Las instituciones con las que compitió la comitiva representativa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fueron las autónomas de Nuevo León, del Estado de México, la UNAM y el Instituto Politécnico Nacional; lo cual denotó el talento de los gallos y el trabajo en equipo que lidera Erik Romero Torres, entrenador de la UAA y quien fuese Premio Estatal del Deporte.

Esto corrobora los proyectos de la Máxima Casa de Estudios del estado, en la promoción deportiva, como un área fundamental en la formación integral de los jóvenes, además de que se promueve la activación física y hábitos saludables, a través de los diversos clubes y ligas deportivas de la UAA, mismos que invitan a las y los universitarios a evitar el sedentarismo, lo cual contribuye a los programas nacionales de lucha contra la obesidad, pues además de padecimientos individuales, afectan a la realización de las prácticas cotidianas, como la vida laboral.

